

L'Islam de circonstance

Des milliers de livres, des centaines de cassettes, des douzaines de conférences, rencontres, débats... Sur l'islam (?) mais qui ne servent à rien (j'exagère), ne changent rien... L'islam sur le terrain n'existe pas car il n'y a pas de changement ! Bien au contraire ! Cela s'empire ! Nos soit disant savants, ceux qui sont censés nous guider sont ceux qui nous manipulent le plus ! Oui vous avez bien lu ! Des livres écrits sur l'islam (pour Dieu ou l'argent ?) qui contiennent des erreurs monumentales (!), des conneries pas possibles ! Des stupidités, des contradictions incroyables, des contradictions avec la religion et la raison ! Vous allez dire « oui, mais c'est les non musulmans qui font ça » non ! Des prétendus musulmans et savants en plus ! J'ai vu et lu de mes propres yeux ces mensonges ce ne sont pas des erreurs ! Comment un savant musulman peut-il dire des choses contraires à l'islam et à son histoire ??? Première hypothèse il ment et s'en fiche de l'islam, il le fait pour l'argent, pour manipuler les musulmans sincères, il veut atteindre certains objectifs. Deuxième hypothèse il n'y connaît rien et encore une fois parle pour parler et espère engranger des bénéfices, oui des bénéfices... Réfléchissez combien de livres sont vendus sur l'islam ? Des bons et des moins bon ça doit rapporter à max ! Le propriétaire d'une librairie m'a affirmé que certaines personnes qui écrivent sur l'islam mais n'accomplissent pas la prière !!! Vous vous rendez compte ? ! C'est incroyable ! S'ils n'écrivent pas pour l'islam et donc pour Dieu pour quoi et surtout pour qui écrivent-ils ? Le diable ? Les mécréants ???? Woulah parfois je me dis que c'est la fin notre communauté (ou plutôt notre troupeau) car on va droit dans le mur ! Il reste sûrement des Musulmans qui sont à la hauteur mais ils ne doivent pas être nombreux ! Connaître l'islam ce n'est pas débiter des versets à longueur de journées mais les comprendre et les appliquer !!! Le Coran le dit et le répète ! Lisez ce verset du Coran ! Cela ne pourra que vous profiter « Ceux qui ont été chargés de la Thora mais qui ne l'ont pas appliquée sont pareils à l'âne qui porte des livres... » (Sourate 62 verset 5). Vous l'avez lu ? Cela s'applique aussi à nous ! Car nous autres Musulmans ou du moins ceux qui existent encore nous devons transmettre ce Message à l'humanité entière le Prophète bien-aimé n'a-t-il pas dit : » transmettez l'islam ne fusse qu'avec un seul verset du Coran » mais avant de transmettre quoi que ce soit il faut soi-même s'être imprégné de la Parole Divine ! Les Musulmans ont été chargés d'un Mission celle d'instaurer la Justice, celle de Dieu ! Pas la démo(n)cratie ou je ne sais encore quel système injuste et mécréant. Nos représentants sont des vendus pour la majorité d'entre eux ! Ils nous taillent un « islam » sur mesure, un islam qui plaît aux mécréants... L'islam on doit l'accepter tel qu'il est et non pas tel qu'on voudrait qu'il soit ! L'islam a un rôle sur Terre, rétablir la Justice et l'adoration du Créateur ! Mais ceux qui nous dirigent et qui sont censés éclairer la communauté dissimulent cette vérité afin que le Musulman devienne un mouton parmi tant d'autres suivant le bon berger... Alors dès le plus jeune âge le « baratin » commence... Apprentissage de choses très secondaires comme les beaux noms de Dieu, les invocations, comment faire le pèlerinage, etc. Alors que la communauté musulmane se fait massacrer dans toutes les régions du monde le musulman est tenu d'apprendre des versets bien choisis qui bien évidemment rendent le musulman passif et peureux alors que justement le Musulman est connu pour sa bravoure et son courage pour Dieu... Je ne dis pas qu'il ne faut pas apprendre ces choses-là mais cela n'a aucun sens d'enseigner aux jeunes des choses qu'ils ne comprennent pas et qui sont à des années-lumière des priorités ! Alors que beaucoup doutent de l'existence du Créateur ! D'ailleurs est-il censé d'enseigner le Coran, par cœur bien entendu et toujours sans le comprendre, à des gens qui vont même jusqu'à douter de son origine divine ? Bien sûr que non ! Mais les « musulmans » du XXIe siècle sont très différents du Musulman décrit par le Coran ; ils sont différents dans la croyance, le comportement, le combat pour la Vérité et la Justice, ils sont différents par le courage... En fait on peut se poser

la question suivante : » Le Musulman existe-il encore ? » Si vous me dites oui, je ne vous répondrai alors que ce n'est pas celui qui se contente de ne pas boire d'alcool et de ne pas manger de porc car la Révélation du Coran ne s'est pas produite dans le but de nous dire comment boire ou manger ! Ce n'est qu'un détail dans le Coran quelques versets sur des milliers... Si vous me dites non, je vous dirais que ces Musulmans authentiques sont en prison ou en Palestine, en Irak ou ailleurs ! Soyez des Musulmans à part entière et non pas entièrement à part ne faites pas de concessions sur votre religion car elle vous vient de Dieu ! Vivez et défendez votre religion bec et ongles ! Voudriez vous être parmi ceux qui ont tourné le dos au Seigneur de l'Univers ? N'oubliez pas au jour du Jugement dernier, les faibles se plaindront du fait qu'ils ont été égarés par les plus forts ceux qui se croyaient être des dieux sur cette terre les politiciens, les riches, les pseudo savants, les pervers (coran) Mais cela ne servira à rien car Dieu (swt) a donné à chacun l'intelligence et la raison ceux qui ne l'ont pas utilisé dans cette vie tant pis pour eux ! Dieu dans le Coran nous met en garde contre le fait de suivre des traditions, des coutumes, des croyances sans les remettre en question car qui est plus stupide que celui qui suit quelqu'un aveuglement ! C'est le summum de l'égarement ! Prenez garde ô musulmans ! Je m'adresse à ceux qui tiennent encore à l'islam non à ceux qui seraient prêts à le vendre contre une bouchée de pain pourrie et moisie à moitié dévorée par les insectes...

Soufiane.